
项目优，经济则优；
项目强，发展则强。

百日攻坚，贵在攻
有目标、行有方向，各板
块、部门要按照区委十
三届九次全会部署和动
员会要求，紧咬目标不
放松，一鼓作气抓到底，
以锲而不舍的精神，大
干百天决胜全年。

要聚焦重点项目，
一方面坚持大小并举、
内外并举，以量和质取
胜；要集中精力主攻高
端重大项目，将有限的

资源用在刀刃上，布局
在高端重大项目上。要
紧盯大项目转、围绕大
项目干，紧盯“三新一
特”产业头部企业项目、
科技创新项目、产业生
态项目及外资项目，全
力捕捉项目信息，认真
梳理在谈项目，排出重
点攻坚项目清单并力求
突破。

重大项目招引，要
创新攻坚路径。要坚持
请进来、走出去并重，以

“一大会四峰会”、中国

（常州）德国中心开园等
活动为契机，邀请重点
产业项目客商，锁定招
商区域、突出产业链条，
开展精准招商，以招引
重大项目和外资项目为
突破口，持续发力，久久
为功。

重大项目招引，要
拓宽信息渠道。各板
块、产业部门要采取“小
分队”走访、驻地招商、
小型推介会等形式获取
项目信息；要进一步建
立、巩固和拓展项目信

息渠道，构筑并维护项
目信息源组织体系，充
分利用重点行业协会、
第三方专业机构等资
源，挖掘项目线索，并通
过互联网打通对外招商
渠道，以线上“屏对屏”、
线下“面对面”形式，不
断扩大招商“朋友圈”，
形成招商引资“葡萄串”
效应。

百日攻坚要聚焦重点锲而不舍
本报评论员
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儒林镇：攻坚克难抓落实 务实笃行稳向前
“贯彻落实区委全会精神”

详见本期二版

开勇军:坚守施工一线 只为供水安全 详见本期二版

“高温下的故事”

同向发力全面合作 实现区域联动发展
他山之石

详见本期四版

本报讯 在全区 2020年项目招引
百日攻坚行动动员大会上，开发区管
委会主任诸葛林表态：“开发区将严格
按照区委、区政府决战两个加快和项
目招引百日攻坚行动的部署要求，深
化认识，聚焦重大项目攻坚，以项目引
进的高质量支撑全区经济跨越发展的
高速度。”

开发区作为全区工业经济发展的
主战场、主阵地，将牢固树立项目为王
的理念，通过开展“百日攻坚行动”，不
断加大项目引进的力度，通过增量导
入、存量提升，加快推动产业结构优化
升级。

全力攻坚重大项目和外资项目引
进，充分了解新能源汽车、5G通讯、移
动智能终端等产业发展的新情况，深
入研究产业和行业的变革，坚持把“三
新一特”产业中的主要行业的头部企
业作为招商主要目标，做好项目信息
的梳理、筛选和甄别，强化有效对接和
商务谈判，推动项目签约落户。

诸葛林表示，开发区一方面将全
力攻坚重大项目签约落地，力争在 30
亿元、50亿元重大项目上实现突破；另

一方面将抓住中德常州创新产业园建设的重大机
遇，全力招引外资项目，吸引一批高质量德资企业、
欧洲企业和总部企业入驻。

开展“百日攻坚行动”，重点是实干，关键是落
实。诸葛林表示，开发区将落实“板块主要负责同志
和招商工作人员分别不少于 1/2和 3/4的时间外出招
商”的要求，党政主要负责同志带队招商、协调推进，
迅速掀起大招商、招大商热潮；围绕全年项目引进目
标任务，倒排工作进度，挂图作战、挂牌督办，分产
业、分区域，明确挂钩领导，化小战斗单元，责任落实
到每个招商分队；健全招商引资工作制度，成立以开
发区主要负责同志为组长的工作领导小组，完善招
商引资目标管理考核办法，将招商业绩作为干部能
力和绩效的评价内容，同时强化考核结果运用。

臧风华 陈翔

本报讯 昨天上午，区委
书记狄志强，区委副书记、代
区长陆秋明率我区党政代表
团赴句容市考察经济社会发
展情况。在句容市委书记潘
群、市长周必松的陪同下，我

区党政代表团进田园、入村
庄、跑企业、看项目，取他人之
长，促自身发展。王跃中、陈
锁龙、刘国新、俞金红等区四
套班子领导参加活动。

我区党政代表团考察的

第一站是句容市何庄村，该村
于 2018 年被句容市列为乡村
振兴工作试点单位。按照“以
人为本、整村推进、空间重塑、
系统再造”的工作思路，何庄
村以农民生产生活需要为核
心，以何庄村为实施单元，以
深化“三块地”改革释放农业
农村内部潜力为抓手，探索丘
陵山区乡村振兴的战略路径。
今年首批集中建设的民房组
团已全面竣工，其它布局点及
相关公共服务设施也正在规
划建设之中。狄志强指出，
何庄村以土地股份合作社的
形式让村民变成了社员，调
动了村民参与土地流转、整
理和生产经营的积极性，同
时集中建设民房既有效改善
了村民的居住条件，也最大
限度发挥了土地价值，经验
值得学习和借鉴。

炎炎夏日，正值葡萄大量
成熟上市的季节。在丁庄万
亩葡萄专业合作联社，句容市
委书记潘群表示，该合作联社
下辖 7个合作社和 5个家庭农
场，种植面积达到了2万亩，拥
有社员农户 1900 多户。2016
年合作联社成立党委，建立了
管理、技术、生产、营销四个功
能性党支部，形成了“镇党委+
合作联社党委+功能党支部”
的组织架构，重点围绕品质管
理、公共服务、品牌经营开展
日常工作，实现了种管由散到
统、标准由粗到精、影响由小
到大、收入由少到多的转变。

狄志强指出，句容市以基
层党组织建设为引领，依托良
好的地理风貌和优越的生态
环境，大力发展现代农业和乡
村旅游产业，成功带领农民增
收致富，为金坛加快茅山地区

“三农”发展提供了好经验好
做法。

南沿江城际铁路贯穿句
容、金坛两地，正在加紧建设
的句容市综合交通枢纽位于
句容市城区南部，由南沿江城
际铁路与扬马城际铁路合场
并站，同时与宁句地铁句容
站、句容汽车客运站交汇于
此。狄志强指出，金坛正在积
极筹划建设城市综合交通枢
纽，他希望双方在轨道交通建
设方面进行全面合作，打通地
上、地下两条通道，促进区域
联动发展。

烈日下的句容处处迸发
出创新的激情与活力。在参
观华祥耀 （江苏） 电子和壹
度科技两家半导体领域的高
新技术企业时，狄志强详细
了解了企业生产、研发及未
来愿景等。 （下转第三版）

我区党政代表团赴句容市考察经济社会发展情况
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本报讯 8月 16日下午，我区组
织全区招商业务负责人、招商员集
中开展招商业务培训，副区长周新
生参加活动。

本次业务培训特邀中国浦东干
部管理学院昆山分院现场教学特聘
教授许晋在云端为招商员进行授

课。全区各板块、部委办局的招商
业务负责人共有 100多人参加活动。

许晋以“优化营商环境 促进招
商引资的昆山实践”为题，对政府招
商引资面临的挑战、昆山营商环境
建设实践、招商护商共推产业发展
三方面进行了深入浅出的讲解。

“我们将在金坛 3D
招商云展馆陆续发布城
市发展的各项规划、发

布招商项目信息和招商利好政策，
力促更多的优秀客商关注我们、加
入我们。”滨湖新城开发建设办公室
蒋磊表示。下一步，我区将多层次
开展招商业务培训，提升招商队伍
素养，为全区招商引资赋能。

马晓璇 徐欢

招商业务培训开启“云端”模式


